

Dieu en soit béni ! je la crois bien fondée maintenant, et d'une manière durable. J'ai ainsi deux Œuvres qui me vont très bien dans ma paroisse, savoir, la Ligue du Sacré-Cœur dans toutes ses branches, et le saint Rosaire. Ce sont mes deux sources de consolation ici-bas au milieu des préoccupations du saint ministère ; l'une semble compléter l'autre : avec ces deux dévotions, nous ne sommes plus orphelins ; notre Père est le Sacré-Cœur et notre Mère, Notre-Dame du Rosaire...

Great Falls, N. Y.—Depuis que la Ligue est établie dans ma paroisse, il communique 800 personnes par mois. Je m'aperçois tous les jours du changement pour le mieux et j'en remercie beaucoup le Sacré-Cœur en la protection duquel je me confie pleinement...

Marlborough, Mass.—Ci-inclus les œuvres du *Trésor* pour le mois dernier. Par cette liste vous pourrez constater combien grande est la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus dans notre pensionnat. Aussi, que de grâces, que de faveurs ce divin Cœur n'accorde-t-il pas chaque jour à chacune de nous ! Grâces de tous genres pour nous-mêmes et pour nos familles...

North Adams, Mass.—Vous trouverez ci-inclus le rapport du "Trésor du Cœur de Jésus" pour le mois dernier, tel que fait par les élèves de notre école paroissiale. Vous voyez que nos garçons et nos filles ont pris la chose à cœur.

Veuillez prier spécialement pour le succès de nos écoles paroissiales. En elles repose l'avenir de la religion aux États-Unis.

Saint-Albans, Vt.—C'est avec grand plaisir que je viens vous donner des nouvelles de notre sainte Ligue du Sacré-Cœur, qui continue à augmenter : nous recevons chaque jour de nouveaux noms ; cela nous encourage.

Nous avons eu une petite retraite dernièrement qui a fait un grand bien ; c'était imposant de voir tant d'hommes s'approcher de la sainte table, puis plus de 700 personnes ont communiqué le premier vendredi du mois. Que c'était magnifique ! Notre zélé Pasteur en était ravi. Depuis l'établissement de la Ligue, il y a beaucoup plus de monde à la messe...

FRANCE

Pendant l'année 1891, il a été reçu à l'Église du Vœu national du Sacré-Cœur, 363 pèlerinages, auxquels ont pris part environ 145,000 pèlerins. 284,780 personnes ont assisté aux offices ordinaires. Il a été distribué 104,000 communions ; 5,912 prêtres étrangers ont célébré la messe dans le sanctuaire et 105 évêques ont fait leur pèlerinage à Montmartre.

Si l'on joint à ces chiffres celui des pèlerins venus isolément, on peut sans exagération dire qu'un million de personnes sont venues implorer le Sacré-Cœur.